
Mitteilung für alle Wakenitzangler! 

 
Der Verein beabsichtigt, die Boote des A.S.V. Trave im  

Jahr 2018, bei weiterhin so geringer Auslastung, 

nicht mehr auf der Wakenitz zu belassen. 
 

Weiterhin wird nochmals darauf hingewiesen, 
dass die Boote pfleglichst zu behandeln sind! 

 
Lübeck, 21.04.2017, Heinrich Elzermann, 1. Vorsitzender A.S.V. Trave 

F.d.R. Hartmut Becker 


